



Hameau du Nay - suite du séjour

publié le 18/09/2012

Après une journée bien remplie hier qui s'est prolongée par une soirée "quizz", nos élèves de 6ème ont poursuivi leur programme aujourd'hui, mardi 18, au Hameau.

Sous un soleil radieux, nos jeunes se sont adonnés aux plaisirs de l'équitation ce matin et de l'atelier musique et création d'instruments cet après-midi.

Tout va pour le mieux donc avant la veillée "musique et danse" prévue ce soir...

Le Principal



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.